

04.05.2022 - 11:00 Uhr

## Mises à jour de la Ford Mustang Mach-E : augmentation de la charge remorquée, recharge plus rapide, amélioration du confort de conduite



## Wallisellen (ots) -

La charge remorquée maximale autorisée de la Ford Mustang Mach-E a été majorée à 1000 kilogrammes pour les modèles équipés d'une batterie Extended-Range, et ce pour les deux versions, à roues arrière motrices ou à traction intégrale. Grâce à la majoration de la charge remorquée, il est désormais possible de tracter une caravane compacte ou un petit bateau de plaisance. À l'occasion de cette mise à jour, le temps de charge entre 80 et 90 % de la capacité de la batterie a en outre été réduit de 52 minutes à 15 minutes. Un recalibrage de la fonction de conduite à pédale unique permet en plus un déploiement de puissance encore plus doux à basse vitesse et améliore ainsi le confort du conducteur.

"L'augmentation de la charge remorquée pour la Mustang Mach-E est l'une des nombreuses mises à jour gratuites que nous effectuons en permanence dans les domaines du matériel et des logiciels ou au stade de l'homologation afin de toujours offrir aux clients la meilleure expérience produit possible, a déclaré This Woelpern, General Manager, Imports, Ford of Europe. L'augmentation de la charge remorquée, en particulier, est un exemple remarquable de la façon dont nous répondons aux désirs des clients en vérifiant la faisabilité des mises à jour possibles et en les rendant disponibles."

La Mustang Mach-E, qui est en vente en Europe depuis plus d'un an, ne cesse de faire de nouveaux adeptes. Environ 88 % des clients sont passés d'autres marques automobiles à ce modèle Ford pour découvrir les caractéristiques de conduite, le style et l'autonomie du SUV tout électrique. Les propriétaires des autos pourront continuer à bénéficier de nouvelles optimisations, notamment par le biais des prochaines mises à jour Over-the-Air qui permettront d'améliorer sans relâche la Ford Mustang Mach-E au cours de sa vie de produit.

## Contact:

Dominic Rossier Ford Motor Company (Switzerland) SA 043 233 22 80 drossier@ford.com



La Mustang Mach-E bénéficie d'une augmentation de la charge remorquée à 1000 kilogrammes pour les modèles équipés d'une batterie Extended Range, et ce, pour les deux versions, à roues arrière motrices ou à traction intégrale. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/10000451 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Ford Motor Company Switzerland SA"

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000451/100888754">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000451/100888754</a> abgerufen werden.